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スダジイだより
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11月14日（土）

6月に学校が再開して９か月が経過し、年度の終わりを迎えようとしています。マスク着用での生活スタイルもすっかり定着しました。1年前には想像もつかな

かった世界です。入り口には消毒液が設置され、自動水栓も増えました。

12月に発行した広報誌「開進」で学校の様子をお伝えしましたとおり、子どもたちは新しい環境下でもたくましく成長しています。スダジイの会にお寄せいた

だいたご意見、ご感想を「だより」という形で皆様にお届けいたします。

卒業記念式典(3/1)

卒業式では一人一人に卒業証書授与式は行われま

せんが、3/1の卒業式典（於：体育館）では、一人一人

が名前を呼ばれて壇上にあがり、先生の手作りの素

敵な記念品（入学時からの写真集）をいただきました。

参加した保護者からはとてもよい式典だったという声

が多く聞かれました。

スダジイの会 座談会

学校の応接室において、校長先生、副校長先生10数名の保

護者が、学校生活（オンライン授業、定期考査、行事予定等）

や子供たちの様子について語り合いました。学校に足を運ぶ

機会が限られる中、先生方の口から直接お話しを聞くことがで

きて、とてもよかったです。他学年の保護者とお話しすることも

できました。

花壇の植え替えを行いました

6月に植え替えを行ってから半年以上経ち、正門側花壇のお花が枯れてしまっていたことから、11月14日(土)に本部、

協力係の保護者有志で花壇の植え替えを行いました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。その時植えた

お花は、3月の卒業式までしっかり咲いてくれました。

令和３年度のスダジイの会本部役員７名が決まりました。さらに令和３年度の協力係として１０名の方が加わってくださいました。

４月の新年度に入りましたら、新一年生も含めた保護者の皆様全員にボランティア活動への参加のお願い募集を行う予定です。引き続き、

是非ご協力くださいますようお願いいたします。

スダジイの会へのご意見、ご感想

・とても協力しやすく、中学校を身近に感じられるシステムでした。 ・３年間ありがとうございました。 ・いつもありがとうございます。

・3年間、様々ありがとうございました。 ・学校や子ども達のためにご尽力いただき、ありがとうございます。 ・いつも子供達の学びの環境を

整える為のリーダーシップをとってくださりありがとうございます。 ・コロナ禍の中での活動に感謝します。 ・大変な環境の中活動頂き

ありがとうございました。 ・本部役員の皆様、活動ありがとうございました。 ・いつも子供達の為にありがとうございます。 ・会長始め本部役

員の皆様、総会の準備その他、お疲れ様です。 ・1年間本当にありがとうございました。

きれいなお花の真ん中に美術部さんの作品も飾られました。

３年生のみなさま

🌸ご卒業おめでとうございます 🌸

定期総会の議案が承認されました

本部・協力係 顔合わせ

対面および初めてZoomを利用した説明会を実施し

ました。本部役員打ち合わせも、はじめの頃は接続が

うまくいかない等ありましたが、回を重ねるごとにZoom

会議にも慣れてきました。

スダジイの会説明会＆本部打ち合わせ


